

BMW-Welt eine Reise wert

BMW-Welt, Ammersee und Kloster Andechs Ziele des Seniorenausfluges

Mamming:

Zum 25. traditionellen Seniorenausflug der Gemeinde Mamming konnte Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl knapp 100 Teilnehmer willkommen heißen. Ziele waren die neue BMW-Welt, der Ammersee und das Kloster Andechs. Während der Busfahrt gab der Bürgermeister einen Überblick über die aktuelle Gemeindepolitik.

Sehr erfreut zeigte sich Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl bei der Begrüßung, dass sich heuer wieder 99 Senioren aus dem Gemeindegebiet gemeldet hatten, um am traditionellen Gemeindeausflug teilzunehmen. Erstes Ziel des Ausfluges war heuer die BMW-Welt in München. Das 2007 fertig gestellte Gebäude ist ein architektonisches Wunderwerk direkt an der Konzernzentrale, dem bekannten Vierzylinder, und in unmittelbarer Nähe zum Olympiapark. Das Bauwerk wurde laut Architekten COOP HIMMELB(L)AU und der Baufirmen an der Grenze des technisch Machbaren gebaut. Besonders die Dachkonstruktionen der Doppelkegel haben das Gebäude über die Grenzen Deutschlands hinaus berühmt gemacht. Auch die Mamminger Reisegruppe war schon beim Betreten der BMW-Welt von den Ausmaßen und dem architektonischen Gesamtbild sehr beeindruckt. Die Präsentation der neuesten BMW's, die Ausstellung technischer Neuigkeiten sowie die Restaurants fanden großes Interesse. Manche nutzten dann auch die Gelegenheit, das BMW-Museum, welches nur wenige Meter von der BMW-Welt entfernt war, ebenfalls zu besichtigen.

Im Anschluss begab man sich dann zum Mittagessen in den bekannten Hirschgarten, wo man sehr schnell und bestens bedient wurde. Nächstes Ziel des Ausfluges war dann die Ortschaft Herrsching am Ammersee. Hier verbrachte man einen gemütlichen Nachmittag mit einem Spaziergang auf der längsten Seeuferpromenade Deutschlands und nutzte dann die schönen Cafe's am Strand, um bei Kaffee und Kuchen einen gemütlichen „Ratsch“ zu pflegen. Zum Abendessen steuerte die Gruppe dann das Kloster Andechs am Heiligen Berg an. Nach dem Besuch der sehr berühmten spätgotischen Kirche, die neu restauriert worden war, genoss man im Klostergasthof das berühmte süffige Bier und köstliche Andechser Schmankerl. Bürgermeister Georg Eberl und Geschäftsstellenleiter Ludwig Meindl standen den Reiset Teilnehmern den ganzen Tag für Fragen rund um die Gemeinde zur Verfügung.

Traditionell berichtete Bürgermeister Georg Eberl während der Fahrt über die aktuelle Gemeindepolitik. Er erläuterte die Situation im Mamminger Kindergarten und in der Schule, sprach die Verbesserung der Verkehrssicherheit an und wies vor allem auf die Seniorenpolitik der Gemeinde Mamming hin. Er informierte darüber, dass der neue Gemeinderat Herrn Helmut Heller und Herrn Hans Eichelmann als seinen Stellvertreter wieder zu den Seniorenbeauftragten der Gemeinde bestimmt hat. Eberl dankte den beiden Seniorenbeauftragten für ihre engagierte Arbeit zugunsten der älteren Mitbürger.

Abschließend sagte der Bürgermeister der Firma Hofer und ihren Fahrern, die tatkräftig zu einem guten Gelingen des Seniorenausfluges beigetragen haben, ein herzlichen Vergelt's Gott. Die Senioren bedankten sich bei Bürgermeister und

Gemeinderat, dass der Ausflug durch die Gemeinde wieder stattgefunden hat. Man war sich einig, bei herrlichem Wetter und interessanten Zielen wieder einen schönen Tag erlebt zu haben.



Die Teilnehmer des Ausfluges